
Memorando da 22ª Reunião do Conselho Geral
(reunião extraordinária realizada a 1 de fevereiro de 2022,

em formato telemático, para a qual foram convocados apenas os membros com direito a voto)

1. Decorreu a tomada de posse da Representante dos Encarregados de Educação que esteve ausente
na reunião anterior.

2. Na sequência da última reunião do conselho e após breve debate e aprovação, por unanimidade, da
metodologia para a realização do escrutínio secreto em formato telemático, realizou-se a votação
para a tomada de posição sobre a recondução do Diretor Pedro Balhau para um segundo mandato no
Agrupamento de Escolas da Lousã, ao abrigo do artigo 25.º do Decreto-Lei 75/2008, com as
alterações conferidas pelo Decreto–Lei n.º 137/2012, tendo sido aprovada a deliberação de
recondução, por maioria absoluta (75%), dos seus membros em efetividade de funções. Esta
deliberação será comunicada à DGAE.

3. Analisou-se a resposta ao pedido de designação do Representante do IEFP e perante as
contingências apresentadas pela entidade, decidiu-se, por unanimidade, cooptar outra entidade de
âmbito mais local e concelhio, à qual será endereçado convite.

4. Foi aprovado, por unanimidade, o Documento Final do Plano Anual de Atividades 2021/2022.

5. Outros assuntos: foram analisadas as informações prestadas pelo Diretor e previamente remetidas
aos conselheiros, que se prendem com a gestão da situação pandémica no AEL; obras na ESL; rácio
de Assistentes Operacionais; formação; projetos; PNPSE; PADDE; kits digitais; encerramento do ano
económico e sobre a fase de consulta pública da proposta de Projeto Educativo. O Representante da
ARCIL informou sobre o projeto “Literacia Emergente” e os Representantes da Autarquia
complementaram as informações sobre atividades, processo de transferência de competências para a
autarquia, formação em Suporte Básico de Vida e DAE, cujas ações envolvem 108 formandos do
AEL. Foram ainda colocados a debate 2 itens - um sobre a instalação de uma Vending Machine
próxima da ESL, que um dos Representantes da Autarquia informou estar de acordo com a legislação
em vigor, e outra com o facto de os alunos permanecerem muito frequentemente nos blocos de aulas
da ESL durante todos os intervalos e quando está bom tempo e alguns com comportamentos
similares aos dos mais adequados aos espaços exteriores. Sobre este último assunto os
Representantes dos alunos disponibilizaram-se a articular com a Associação de Estudantes, no
sentido de haver uma sensibilização para que os seus pares vão mais para os espaços exteriores
quando o tempo assim o permitir.

6. Por fim, apontou-se a realização da próxima reunião ordinária do conselho para meados de março.
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